

TAG de Autopista del Itata estaría en octubre de 2026

El MOP explicó que se pagará por kilómetro recorrido.

Luego de que en abril pasado la empresa española Sacyr se convirtiera en la nueva concesionaria de la Autopista del Itata, uno de los cambios anunciados es que el sistema de pago pasará a ser free-flow. El seremi del MOP, Hugo Cautivo, explicó que se pagará por kilómetro recorrido y se espera que esté operativo en octubre de 2026. La autoridad agregó que en los próximos 30 días se debería entregar la ingeniería de detalles de proyectos que se van ejecutar en este segundo semestre. Se trata de elementos de seguridad vial, como bahías, paraderos, puntos de detención y pasarelas.



La autopista es operada por la empresa española Sacyr.